



令和5年4月18日

各 位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス
代表者名 代表取締役社長兼CEO 此下 竜矢
(コード2388 東証グロース市場)
問合せ先 開示担当 小竹 康博
(TEL 03-6225-2161)

「ゼボラリゾート」が“Small Luxury Hotels of the World”から 最高水準の評価を獲得

当社グループが保有するタイ、ピピ島に所在する高級リゾート「ゼボラリゾート」が、独立運営による高級ブティックホテルが加盟する団体Small Luxury Hotels of the World (以下SLH)によるホテルサービス調査を受け、過去最高水準スコアである95% (100%満点) の評価を得ましたのでお知らせします。

SLHは世界90カ国で520以上の高級ブティックホテルが加盟を許されている団体で、独立した経営がおこなわれる加盟ホテルでは、富裕層を中心とした顧客に多彩な特色をもってサービスを提供する運営がなされております。SLHは定期的にミステリーショッパー形式で加盟ホテルの評価を行っており、ゼボラリゾートはこの度2023年3月に行われた調査結果を受け取りました。

評価はプロダクト・サービス・クリンリネス・ブランド・サステナビリティの領域にわたり数百点もの評価項目に渡り実施され、項目の加重平均を通じ総合評価がされています。高水準なサービスを提供できるホテルで構成されるSLHは一定以上の評価を得たホテルのみが加盟を継続できる、今回の評価結果を通じて同サイトやその他のメディアにおける露出拡大も期待されております。

ゼボラリゾートの運営責任者であるGeneral ManagerのLion Imhofは「このSLHからの感動的な評価に強く満足しています。コロナ期間中に2年近くも閉鎖を余儀なくされた時期、苦しい中でもチームを維持してきた後、このような時期を迎えたことを大変喜ばしく思います。熱意を持ってホテルの再開を進めてきたスタッフたちの努力が認められたものであり、高級リゾートとしてのホテルの価値を今後一層高めていきたい。」と語りました。

ゼボラリゾートはコロナ禍で一切の旅行者の訪問が途絶えた2020年春からの休業を経て、2021年12月に営業を再開、2022年11月には世界的なホテルアワードであるLUXURY HOTEL AWARD 2022で受賞するなどそのサービス価値やサステナブル経営でも高い評価を得ております。タイへの観

光が拡大した 2023 年序盤までのハイシーズンにおいても過去最高水準の稼働率を記録いたしました。またタイの休暇シーズンでありますこの 4 月においても国内外から滞在客を集めており好調を持続しております。

またゼボラリゾートは現在 Booking.com では最高点 10.0 に対して 9.0、Google Map では最高点 5.0 に対して 4.6、などその他の外部 Web サービスでの評価においても域内で最高評価を継続して獲得しており、今回のレポート結果を通じて今後の客室単価の上昇や訪問客数の一層の増加にも寄与するものと考えております。

今回のレポートについてはゼボラリゾートの公式 SNS でも発表しておりますのでご参考にご紹介いたします。

ゼボラリゾート公式 Instagram <https://www.instagram.com/p/CrKnK07uNoY/>

ゼボラリゾート公式 Facebook <https://www.facebook.com/Zeavolaresort>

参考) Small Luxury Hotels in the World 公式ウェブサイト <https://slh.com/>



以 上